

undefined - mardi 13 février 2024

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Moins d'interventions en 2023 pour les pompiers du pays de Saillans



Remise des médailles.

C'était l'heure du bilan de l'année 2023 et de la remise des médailles et des casques pour les pompiers du pays de Saillans. Ceci à l'occasion de la cérémonie de la Sainte-Barbe.

Samedi 10 février, les sapeurs-pompiers du pays de Saillans fêtaient dans leur caserne la Sainte-Barbe. Pierrick Pinet, le chef de centre, a retracé dans un premier temps l'année 2023 en soulignant moins de sorties pour l'année écoulée, (134 en 2023, pour 181 en 2022). Par

contre, l'année 2023 aura vu une très forte progression des heures de formation. Ces femmes et hommes ont consacré 29 952 heures sur leur temps en disponibilité, 513 heures en formation initiale et 500 heures de formation de maintien des acquis.

Concernant la seule disponibilité pour répondre aux demandes de secours, c'est 900 heures de plus qu'en 2022. Pour la formation, 8 360 heures de plus qu'en 2021, une augmentation qui tend à se confirmer.

Le chef de centre a souligné qu'à la suite de l'épisode de grêle du 12 juillet sur Saillans, pas moins de 100 demandes de secours ont été enregistrées sur le village en quelques heures. Secours auxquels les pompiers ont répondu présent avant même le secours sur leurs propres habitations. Le chef en a profité pour remercier les centres de secours voisins renforcés par ceux de la vallée de la Drôme venus en renfort. On peut rappeler à ce sujet que la caserne de Saillans avait été très touchée.

• **Arrivée d'une recrue importante**

Enfin, à la vue des sorties de ce début d'année, cela laisse encore présager d'un rythme soutenu pour 2024. En 2023, toutes les missions ont été effectuées par un effectif de 23 sapeurs-pompiers, dont sept ont été recrutés en 2023. Une recrue importante, l'adjudant Ludovic Gauthier qui a débuté jeune pompier à Crest en 1996, puis volontaire à Crest de 2002 à 2013 enfin au CSR vallée de la Drôme jusqu'en 2020. Fin 2023, il a repris son engagement au centre de Saillans, lieu de sa résidence. Il est chef d'agrès tout engin et conducteur poids lourd.

Cette cérémonie s'est déroulée en présence des élus : François Brocard, maire, Dominique Baldéranis, 1^{re} adjointe, Philippe Berna, adjoint, et Pascale Dardier, conseillère municipale. Patricia Puc, maire de Saint-Sauveur-en-Diois, pour le Sdis le directeur départemental contrôleur général Didier Amadei, le colonel Lamade, l'adjudant-chef Olivier Chirol de l'union départementale des sapeurs pompiers de la Drôme, Julien Raillon, adjoint au chef de centre de Saillans, Céline Gautheron, amicale.